

## FDP-Fraktion im Rat der Hansestadt Medebach

### Statement zum Heimat-Check in der WP – Gastronomie in Medebach

Insgesamt betrachtet ist das Ergebnis in der Gastronomie recht ordentlich. Wir sind stolz, in der Hansestadt Medebach eine Reihe von Leuchtturm-Gastronomen anbieten zu können: Von der gehobenen regionalen Küche, über landestypische Angebote bis hin zur Erlebnisgastronomie. Hier müssen wir uns nicht verstecken. Für die weitere Entwicklung ist ein ganzheitlicher Ansatz für die örtliche Gastronomie in den Bereichen Beratung sowie Fördermöglichkeiten, Stadtentwicklung und der sinnvollen Nutzung von Leerständen sicher sinnvoll. Wichtig sind Themen wie die Digitalisierung, Fachkräftesicherung sowie Mut und Erfindergeist. Hierdurch können wir unser Herzblut für die Hansestadt auch in der Gastronomie noch sichtbarer zeigen.

gez. Michael Papenheim

FDP-Fraktionsvorsitzender im Rat der Hansestadt Medebach  
Juli 2020

---